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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 就任３年目を迎えた上地市政の意気込みについて 

(1) これまでの２年間に対する評価及び横須賀再興プランの進捗

状況について 

(2) 任期後半となる今後２年間の展望について 

 

２ ホテル誘致に伴う観光立市の実現に向けた環境づくりについて 

(1) ホテル誘致及びフェリー航路開設の決定に至るこれまでの誘

致活動及び交渉の経緯について 

(2) ホテル誘致に対して横須賀中央エリア再生促進アクションプ

ランにおける優遇制度が適用された際に想定される事業者に対

するインセンティブについて 

(3) 優遇制度を適用したホテル誘致の経済効果及び横須賀再興プ

ランにおける観光振興策との連動性について 

 

３ 観光立市政策と横須賀新港の方向性について 
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発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長 
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(1) フェリー航路開設に伴って生まれるチャンスに向けた庁内の

検討状況について 

(2) 港湾施設改修の必要性について 

ア 施設改修にかかるコストに対する収支計画について 

イ フェリー乗降船時における車両及び乗船客の動線計画につ

いて 

ウ フェリー就航に伴うＳＯＬＡＳ区域の移動計画について 

(3) フェリー発着時における大型車両の駐車及び待機場所の確保

策について 

(4) フェリー航路開設により生じる完成自動車の積み出しへのリ

スクに対する市長の見解について 

(5) 近年の自動車専用運搬船の大型化に伴い、新たな埋め立てを

含めた港湾規模の拡大など、将来的な展開に関する調査研究を

実施する必要性について 

(6) フェリー運航会社とよこすかポートマーケットとの連携にお

ける市長の考えとシティサポートよこすかが示す利活用事業の

公募条件との間に感じられる差異について 

 

４ 久里浜港のあるべき将来像について 

(1) 今後の道路ネットワーク整備が久里浜港のポートセールスに

与える影響について 

(2) 久里浜港のさらなる活用に向けた長瀬岸壁の補修及びしゅん

せつの必要性について 

 

５ 幹線道路網の整備について 

(1) 本市の幹線道路網の整備に対する市長の見解について 

 


